

La Universidad prepara los actos de su 25 aniversario

► La institución ya difunde el logo conmemorativo, donde destaca los años que cumple y sin referencias a Elche

B.C.

■ En 1997 inició su andadura la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche, por lo que este

2022 será un año muy especial para la institución académica, ya que celebrará sus bodas de plata. Por este motivo, se celebrarán una serie de actividades especiales, a modo de conmemoración. Este programa de actos se está cerrando en este momento y, fuentes universitarias, aseguran que será dado a conocer en breve. De momento, los canales de comu-

nicación de la UMH ya han comenzado a difundir el logo que se ha creado para la efeméride, una imagen corporativa en la que, por cierto, no aparece el nombre de la ciudad de Elche.

El entonces presidente de la Generalitat Valenciana Eduardo Zaplana fue el encargado el 7 de octubre de 1997 de inaugurar el curso académico en Elche. Por

aquel entonces, Jesús Rodríguez Marín era el rector de la UMH, un cargo en el que le han sucedido posteriormente Jesús Pastor y Juanjo Ruiz, actual máximo dirigente de la institución académica y quien será el encargado de encabezar los actos conmemorativos que se celebrarán a lo largo de este año. En el discurso inaugural se manifestó que la llegada de la

UMH a Elche era la segunda más importante en la historia de la ciudad, tras la de la Mare de Déu.

Actualmente la Universidad cuenta con cuatro campus repartidos de norte a sur de la provincia, en Altea, Sant Joan d'Alacant, Elche y Orihuela, y más de 15.000 alumnos matriculados en sus titulaciones oficiales, a los que se suman 8.000 en otros estudios.